



El alcalde de Castellón y la edil de Fomento del Empleo, ayer, en el Parque Científico Tecnológico. / EL MUNDO

## Bataller anima al Espaitec a bucear en proyectos sostenibles

El alcalde sigue su ruta para 'vender' el Plan de Empleo Conjunto

E. M. / Castellón

El alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, mantuvo ayer una reunión de trabajo con varios de los responsables del Parque Científico Tecnológico y Empresarial, Espaitec, encabezados por su director Paco Negre, para trasladar algunos de los detalles de la puesta en marcha del Plan de Empleo Conjunto. En la visita ha acompañado al primer edil la concejala de Fomento del Empleo, Carmen Querol.

Bataller destacó que «el 'Espaitec' es una de las instituciones y con más proyección de nuestra ciudad. Una entidad que apuesta por la investigación, la innovación y el emprendimiento. Es una referencia a nivel nacional e internacional en el campo de la creación de empresas innovadoras».

Bataller recordó que «este encuentro forma parte de la serie de reuniones con diferentes instituciones y entidades, del ámbito público

y privado para que se sumen y colaboren con este Plan de Empleo Conjunto en el que participa el Ayuntamiento de Castellón».

En su opinión, «la trayectoria y el funcionamiento del Espaitec es un ejemplo a seguir por su apuesta por dar forma a las ideas de las personas emprendedoras y las que quieren iniciar su carrera empresarial. Una muestra de que, contando con las herramientas e instalaciones adecuadas, se pue-